

## Acumula el peso siete sesiones al alza (El Financiero 30/06/09)

Acumula el peso siete sesiones al alza (El Financiero 30/06/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 30 de junio de 2009 El dólar se vende por debajo de 13.20 unidades. La divisa mexicana extendió el rally de la buena semana anterior frente al dólar, con siete sesiones al alza, y se impuso por debajo de los 13.20 pesos, en medio de una sesión con movimientos laterales y poca información, siguiendo de cerca el comportamiento de los mercados accionarios. El dólar spot cerró ayer en 13.1710 pesos, lo que significó una apreciación de 5.90 centavos (0.45 por ciento) para la moneda nacional respecto al cierre previo, informó el Banco de México (Banxico). El peso consiguió su séptima sesión de imponerse ante la divisa estadounidense, logrando alcanzar rangos inferiores a las 13.20 unidades, acumulando una apreciación de 21.75 centavos, equivalente a una ganancia de 1.63 por ciento. Las ganancias mostradas en estos últimos días han sido apoyadas por la decisión de la Reserva Federal (Fed), en extender el plazo de la línea swap hasta el 1 de febrero de 2010 con el Banxico. "Apostar en contra del peso es algo riesgoso, pues las autoridades cuentan con reservas internacionales por cerca de 75 mil millones de dólares, que con la línea de swap con la Fed y el crédito con el FMI, prácticamente se duplican", detalló Ixe. Los rangos por debajo de 13.23 unidades causan buen interés de compra de dólares. Cabe recordar que desde hace meses el piso en 13 unidades ha sido bastante firme para el tipo de cambio. Es posible que se vuelvan a ver rangos cercanos a 13.10 durante esta semana, prevén analistas, pero podrían ser efímeros y aprovechados para la compra de dólares por parte de algunos participantes. Se encarece oro negro El crudo estadounidense (WTI) ganó ayer 3.0 por ciento, sobre 71 dólares el barril, apoyado por nuevos ataques contra la infraestructura petrolera de Nigeria y por un repunte de los mercados accionarios ante las expectativas de una recuperación económica. En la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), el crudo para entrega en agosto cerró con un aumento de 2.33 dólares a 71.49 el barril. La mezcla mexicana de exportación ganó 1.87 dólares en la jornada de este lunes, comparado con su cierre del viernes, para venderse en 65.97, reveló Petróleos Mexicanos. Los mercados accionarios de Estados Unidos y México cerraron con ganancias, impulsados por las empresas del sector energético, aunque el volumen de operación fue bajo, denotando todavía un fuerte sentimiento de inseguridad. El Dow Jones cerró en ocho mil 529.38 puntos, al subir 1.08 por ciento. El Nasdaq terminó en mil 844.06 puntos, al avanzar 0.32 por ciento. En México, el IPC se mantuvo con un ligero incremento de 0.06 por ciento, a 24 mil 473.53 unidades. El volumen de operación fue bajo con 109.4 millones de títulos negociados.